

02580 SORBAIS

Objet :

Enquête publique – observations – Parc éolien GRAND CERISIER – C.E.P.E. GRAND CERISIER

Sorbais le 10 avril 2021

à : Monsieur le commissaire enquêteur

Monsieur,

Veillez recevoir mon opposition officielle à l'implantation de parcs éoliens industriels sur l'ensemble du territoire thiérachien et principalement le projet GRAND CERISIER porté par la société RENEXABLE ENERGY SYSTEM, impactant les communes de COING, NAMPCELLES-LA-COUR et DAGNY-LAMBERCY, JEANTES, PLOMION, BANCIGNY pour un total de 9 éoliennes.

N'ayant rien contre la nécessité d'une transition écologique urgente et vitale je ne me résigne pas à voir dégrader pour autant la qualité environnementale de cette région qu'il me paraît plus utile de préserver de ce genre de projet.

En effet cette zone herbagère et bocagère déjà bien dégradée par les pratiques agricoles intensives constitue encore un poumon vert refuge d'une biodiversité riche en flore et en faune comme l'attestent les études sur la présence avérée dans ce couloir migratoire de la cigogne noire pour ne citer que cet exemple.

La mise en oeuvre et l'exploitation d'un parc éolien viendrait mettre un terme à ce sanctuaire en maillant, en surface et en sous-sol, des équipements techniques plus néfastes qu'on ne l'imagine : bétonnage lourd en zones agricoles et bocagères pour les accès aux équipements, et pour le transport de l'énergie électrique dans le réseau de collectage, création de champs électro-magnétiques contrariant tout cycle de vie, pollution visuelle évidente de jour comme de nuit pour une région qui met en atouts touristiques les églises de Thiérache et le calme des vallons pré-ardennais.

Nous avons aujourd'hui en contre-exemple le parc éolien des alentours de Moncornet qui nous questionne... car même si les retours financiers pour certains particuliers et quelques élus locaux reste à prouver, les riverains et habitants des lieux n'ont pour seul avantage que la beauté discutable de leur nouvel horizon et des nuits étincelantes des lumières rouges de ces nouveaux moulins à (brasser du) vent.

Je vous remercie de verser mon témoignage aux remarques et doléances de votre enquête.

Recevez, Monsieur le commissaire enquêteur, mes respectueuses salutations.